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3 Pieces

; 125 m?2
£ Réf. W-02RLXD
1420 000 €

Cannes

Appartement a vendre (06400)
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Appartement exceptionnel de 125 m2 avec une vue panoramique sur la
mer, situé dans I'une des résidences les plus prestigieuses de la Cote
d'Azur avec piscine, tennis et parc privé, chemin de la Californie.Situé
au 8eme étage, cet appartement comprend un grand salon de 45 m2

avec des fenétres panoramiques offrant une vue imprenable sur la mer.

Deux chambres a coucher spacieuses équipées de dressings intégreés :
la chambre principale de 23 m2 et la seconde chambre de 16 m2,
toutes deux avec vue sur la mer et acces a des terrasses d'une

superficie totale de 50 m2.La cuisine est entierement ...

Exceptional 125sgm apartment with panoramic sea views, Situated in one of the
most prestigious residences on the Cote d'Azur, “Chemin de la Californie”.Located
on the 8th floor, this apartment consists of a large 45sgm living area with
panoramic  windows enjoying stunning sea views. Two spacious bedrooms
equipped with integrated cupboards: the main bedroom of 23sgm and the second
bedroom of 16sgm, both with sea views and access to the terraces for a total
surface of 50sgm.The kitchen is totally fitted with modemn equipment. The
apartment also provides two bathrooms and guest toilets. There is ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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